



## Kenduri Massal Bukti Yogyakarta Aman

YOGYAKARTA (SINDO) – Bencana erupsi Merapi sempat berdampak sangat besar pada sektor pariwisata Yogyakarta. Guna mengembalikan citra Kota Yogyakarta sebagai tujuan wisata, kemarin Pemkot Yogyakarta menggelar acara Kenduri Massal yang diikuti 15.000 peserta.

Ribuan orang *tumplek-blek* memadati kawasan 0 kilometer (km) dan Malioboro untuk mengikuti perhelatan Kenduri Massal. Kenduri Massal dimaksudkan mensosialisasikan bahwa Yogyakarta sudah aman dan nyaman untuk dikunjungi kembali.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, pihaknya tengah merencanakan meningkatkan anggaran promosi pariwisata Kota Yogyakarta. Anggaran promosi pariwisata ini pun akan menjadi salah satu prioritas dalam penyusunan anggaran 2011 selain anggaran antisipasi banjir lahar dingin di Sungai Code.

"Kita akan promosi terus agar pariwisata Yogyakarta lekas pulih. Kita harus mengubah persepsi Yogyakarta yang kemarin penuh duka. Apalagi, Yogyakarta adalah miniatur Indonesia yang menjadi tujuan wisatawan," ujarnya, kemarin.

Menanggapi antusiasme masyarakat dalam perayaan Kenduri Massal tersebut, Herry menyampaikan apresiasi mendalam. Menurutnya, dengan dukungan dan antusiasme masyarakat membuktikan bahwa semangat kegotongroyongan masyarakat Yogyakarta untuk memperbaiki citra sangat tinggi. "Ini bukan even warga Kota Yogyakarta saja, tetap even seluruh masyarakat Indonesia. Dari

Yogyakarta untuk Indonesia," imbuhnya.

Acara Kenduri Massal diikuti seluruh elemen masyarakat. Membawa tumpeng nasi dan berbagai macam lauk dan sayur sebagai wujud permohonan petunjuk kepada Tuhan YME, warga bersama-sama memanjatkan doa untuk pemulihan Kota Yogyakarta. Acara yang berlangsung meriah ini sempat membuat macet beberapa ruas jalan di sekitar kawasan 0 km.

Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X yang juga menghadiri acara tersebut mengatakan, dirinya akan menuliskan surat pada Wakil Presiden Boediono agar mau menggelar rapat kerja, seminar atau pertemuan internasional di Yogyakarta.

Hal ini penting dilakukan guna mendongkrak dan memulihkan citra pariwisata Yogyakarta sebagai provinsi yang layak wisata dan nyaman huni. "Saya rasa itu adalah cara cepat memulihkan kondisi Yogyakarta. Pemerintah Provinsi DIY juga akan memberikan dukungan bagi mereka di sektor pariwisata dengan menyosialisasikan bahwa Yogyakarta aman dan nyaman untuk dikunjungi," ujar Sultan.

Sultan berpesan agar masyarakat tidak menangiis bencana yang menimpa mereka. Kini saatnya bersama-sama membangkitkan kembali semangat menjadikan Yogyakarta seperti semula. "Kebersamaanlah yang menjadi modal kita untuk bersemangat menyongsong hari esok. Yogyakarta dijamin keamanan dan kenyamanannya bagi siapa saja yang datang berkunjung," ungkapnya.

(ratih keswara)

Nilai Berita

Sifat

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005